

Einladung zum „Bürgerdialog Providenzgarten“



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

das Thema „Providenzpark in der Altstadt“ bewegt seit Wochen die Menschen in dieser Stadt. Die Planungen der Evangelischen Kirche sehen vor, eine der wenigen noch verbleibenden Grünanlagen in der Altstadt zu bebauen. Im November soll darüber entschieden werden.

Natürlich respektieren wir das Eigentumsrecht der Kirche. Wir meinen jedoch, dass die Kirche, die sich für die Bewahrung der Schöpfung einsetzt, gerade bei der Entscheidung über die Zukunft dieses ökologisch und historisch bedeutsamen Ortes auch Aspekte des Gemeinwohls bedenken und den Dialog mit den Bürgern suchen sollte. Uns ist nicht egal, was aus dem historischen Erbe des ehemaligen Herrengarten wird. Wir sind der Meinung, dass Bürger, Stadt und Kirche Wege finden sollten, den Providenzgarten zu erhalten.

Dafür wollen wir gemeinsam ein Zeichen setzen! Sehr herzlich laden wir Sie aus diesem Anlass ein zu einem

Bürgerdialog am Donnerstag, den 8.11.2018, 19 Uhr
im Café Schafheutle, Hauptstraße 94, 69117 Heidelberg

Wir würden uns freuen, wenn Sie mit uns diskutieren würden, was wir gemeinsam zum Erhalt des Providenzgartens tun können.

Mit freundlichen Grüßen,

Prof. Klaus Hekking
Hauptstr. 55/6, 69117 Heidelberg-Altstadt

Dr. Arnulf Weiler-Lorentz

